

“MANO de OBRA

reflexiones sobre la
maquinaria del trabajo”



PRENSA



GACETILLA DE PRENSA
SE AGRADECE SU DIFUSIÓN

Mano de Obra. Reflexiones sobre la maquinaria del trabajo.

Inauguración: 6 de junio de 2019 18:30 hs

Cierre: 22 de agosto de 2019

Lugar: El Obrador Centro Creativo - Bartolomé Mitre 1670

Texto de Sala: Mariela Yeregui

Artistas: Leo Nuñez - Laura Nieves

Horarios: lunes a viernes, de 10 a 19 hs

Entrada libre y gratuita

prensa@elobradorcc.com.ar



/elobradorcc

¿Cómo poner en juego, maquinalmente, la corporalidad obturada por las propias máquinas?

Si el avance del capitalismo implicó el desarrollo intensivo de la máquina y la concreción de las profecías marxistas (sustitución del hombre en tanto fuerza productiva por su sucedáneo mecánico), el despliegue que proponen Nuñez y Nieves opera un torque que hace rotar los mecanismos hacia una puesta en cuestión de la propia naturaleza de las máquinas. Dispositivos inspirados en las máquinas simples – casi el grado cero de las mismas-, escapando a las materialidades sintéticas, proponiendo visualidades que recuerdan sus estados liminares, despliegan un concierto crítico del que emerge vigorosa y rotundamente la dinámica perversa de las tecno-utopías.